

GRÜNE Fraktion in der Bezirksversammlung Hamburg-Nord
Bussestraße 1, 22299 Hamburg | Tel. 040 5117919 | fraktion@gruene-nord.de

6. Februar 2013

Antrag für die Bezirksversammlung

Asphaltierung der Frickestraße für den Radverkehr

Dem Bezirk Hamburg-Nord stehen für den Neu-, Um- und Ausbau von Straßen jährlich 100.000 Euro zur Verfügung. Dieses Geld reicht in der Regel nie aus, um die anfallenden Arbeiten zu erledigen. Sinnvolle und politisch gewollte Maßnahmen können daher zum Teil erst nach Jahren umgesetzt werden.

Die Asphaltierung des Fahrbereiches der Frickestraße in Eppendorf ist eine Forderung der Bewohnerinnen und Bewohner des Quartiers (u.a. auch Martini Erleben), die mittlerweile eine breite politische Unterstützung hat. Im Regionalausschuss Eppendorf-Winterhude wurde bereits eine Planung vorgestellt, die Kosten werden auf 65.000 EUR geschätzt. Der Verkehrsausschuss konnte aus dem oben genannten Etat von 100.000 Euro jedoch 2013 keine Finanzierung bereitstellen.

Eine Umsetzung der Maßnahme im Jahre 2013 ist aber sinnvoll: Bereits jetzt wird eine Radwegverbindung von der kreuzenden Breitenfelder Straße aus in die Frickestraße gebaut. Diese leitet die Radler zwar wie gewünscht auf die Fahrbahn, jedoch damit auch auf das sehr unebene Kopfsteinpflaster. Es ist daher zu befürchten, dass weiterhin entgegen der Straßenverkehrsordnung auf den Fußwegen gefahren wird. Genau das sollte aber verhindert werden: In der Vergangenheit ist es nämlich zu Konflikten zwischen den Fußgängerinnen und Fußgängern und den Radfahrerinnen und Radfahrern gekommen. Die Asphaltierung der Frickestraße komplettiert mithin den neu geschaffenen Fahrradweg.

Vor diesem Hintergrund möge die Bezirksversammlung beschließen:

Die Asphaltierung der Frickestraße zwischen Martinistraße und Breitenfelder Straße erfolgt aus dem Titel 1511.791.03 (Mittel des Gestaltungsfonds für Investitionen mit örtlichem Bezug).

Michael Werner-Boelz
Martin Bill
und GRÜNE Fraktion